

Tatap Muka dengan Warganya, Binmas Desa Cibiru Hilir minta Warga Tak Percaya Hoax

ROBI JOPI ANDRIO - KOTABANDUNG.PUBLIKJABAR.COM

Mar 23, 2024 - 08:36



Cileunyi - Guna untuk mewujudkan keamanan dan ketertiban serta mengantisipasi terjadinya gangguan kamtibmas diwilayah Kecamatan Cileunyi, personil Polsek Cileunyi Jajaran Polresta Bandung Polda Jabar selalu meningkatkan kegiatan Kunjungan dan patroli wilayah serta tatap muka dengan warga untuk berikan himbauan dan sampaikan pesan pesan kamtibmas secara langsung.

Kegiatan Kunjungan dan silaturahmi terhadap warga seperti yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cibiru Hilir Polsek Cileunyi Polresta Bandung Polda Jabar melaksanakan Kunjungan dan silaturahmi dengan warga desa binaan di Halaman Toserba Yomart Desa Cibiru Hilir Kecamatan Cileunyi Kabupaten Bandung guna membangun sinergitas dan kemitraan antara aparat keamanan dan warga masyarakat.

Seperti halnya pada siang ini, Dirinya melaksanakan Kunjungan Desa dan mengadakan tatap muka dan dialogis dengan para pemuda dan warga sambil memberikan himbauan dan sampaikan pesan pesan kamtibmas serta mengajak warga untuk menolak segala macam bentuk hoax yang banyak bertebaran dimedia sosial.

“Pada saat ini segala sesuatu baik yang bersifat positif maupun negatif sangat mudah untuk didapat melalui media sosial maupun elektronik, begitu pula berita berita bohong atau hoax saat ini banyak sekali ditemukan dalam media sosial,” kata Asep.

Ia menjelaskan bahwa sebagai pemuda yang menjadi tulang punggung bangsa dan negara, harus mampu dan pandai untuk memilih hal hal yang bersifat positif atau yang baik serta harus mampu untuk menyaring mana berita yang betul atau berita hoax, sebagai pemuda hendaknya kita tidak mudah terprovokasi dengan adanya berbagai isu dan berita bohong yang ada dimedia sosial serta tidak mudah untuk menyebarkan adanya berita berita bohong kepada teman ataupun masyarakat, supaya tidak menimbulkan keresahan didalam masyarakat.

"Kami minta untuk para pemuda utamanya yang ada diwilayah hukum Polsek Cileunyi, selalu menjadi mitra dari aparat keamanan utamanya dalam menciptakan dan menjaga kondusifitas kamtibmas yang selama ini sudah terjaga, dan sangat berharap untuk para pemuda apabila mengetahui dan melihat adanya potensi gangguan kamtibmas ataupun melihat terjadinya gangguan kamtibmas hendaknya segera untuk menghubungi Bhabinkamtibmas atau segera melapor ke Polsek dan Polres agar dapat segera untuk diantisipasi sedini mungkin dan tidak menimbulkan keresahan," pesan Asep.

Sementara di tempat berbeda Kapolsek Cileunyi Kompol Suharto, S.H. mewakili Kapolresta Bandung Kombes Pol. Dr. Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H. mengatakan, Kegiatan sambang dan silaturahmi merupakan kegiatan rutin yang dilakukan oleh para Bhabinkamtibmas untuk menggali setiap informasi Kamtibmas di Desa binaan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat serta mengurangi atau meminimalisir adanya pelaku tindak kriminalitas.

Kehadiran Polisi ditengah-tengah masyarakat melakukan kunjungan Desa binaan dan tatap muka bertujuan sebagai sarana menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada warga masyarakat dalam mewujudkan Harkamtibmas.

“Bagi warga apabila ada yang melihat atau mengetahui adanya suatu hal yang bisa menimbulkan terjadinya gangguan kamtibmas hendaknya segera untuk menghubungi Bhabinkamtibmas atau melapor ke Polsek agar dapat segera diantisipasi sedini mungkin,” pungkas Kompol Suharto, S.H.